

REFORMA

Cede dólar a \$20.7630 en el Forex

Ernesto Sarabia
(02-noviembre-2021).-

En el Foreign Exchange Market (Forex) o mercado internacional de divisas, el dólar se vende a 20.7630 pesos, 7.96 centavos menos que ayer, con mercados que buscan señales de ajustes adicionales a la política monetaria de la Reserva Federal (Fed).

El Forex es un mercado que opera las 24 horas del día, con excepción de los fines de semana.

Si bien no hay actividad en las ventanillas bancarias locales por las celebraciones del Día de Muertos, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México el dólar se vende a 20.69 unidades, mismo valor que el cierre previo, y se compra a 19.02, según información de CI Banco.

En una jornada con pocos indicadores económicos de relevancia, los participantes en los mercados están pendientes del primero de dos días de reunión del Comité Federal de Mercado Abierto de la Reserva Federal de Estados Unidos (FOMC, por su sigla en inglés).

Los operadores apuestan a que al concluir la reunión del FOMC se confirmará el comienzo de la reducción de las compras de bonos, pero también se buscarán elementos que acerca del futuro de las tasas de interés.

En la agenda económica, el PMI de fabricación de la eurozona se ubicó en 58.3 puntos en octubre, un resultado inferior a 58.5 estimado por el consenso de Bloomberg.

Ante este contexto, en Nueva York, el Nasdaq sube 0.32 por ciento, el Standard & Poor's 0.30 por ciento y el Dow Jones 0.21 por ciento.

En Europa, el DAX de Alemania gana 0.75 por ciento y el CAC 40 de Francia 0.35 por ciento, en tanto, el IBEX 35 de España cede 0.74 por ciento, el FTSE 100 de Reino Unido 0.37 por ciento y el FTSE MIB de Italia 0.13 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo